



あおき

令和5年12月15日(木)

校長 國友 謙

【2学期もご協力ありがとうございました】

まもなく長い2学期が終わります。

8月25日に始まり、学習発表会を始め、色々な行事がありました。子どもたちは、一つ一つの行事に真剣に取り組み、いろんなことを学んだり、楽しんだりしたと思います。

保護者の皆さま、地域の皆さま、ご協力ありがとうございました。

今回の学校通信では、12月8日(金)の持久走記録会、1年生の給食試食会、5年生の餅焼き、1月の行事についてお伝えします。

【持久走記録会】

本校では、持久走大会ではなく、持久走記録会を行っています。それは、人と比べるのではなく、自分の記録の伸びを大切にしてほしいと考えているからです。だから、順位争いなりにくように、決められた時間でどれだけの距離を走れるかを大切にしています。子どもたちも、記録会の後「校長先生、〇番だった。」ではなく、「校長先生、〇周と〇(コーン番号)だった。」とか「〇mだった。」と、話しかけてきました。また、ある学年が走り終わった後に担任が「記録が伸びた人？」と尋ねるとほぼ全員の子どもたちが、ぴんと手を伸ばして挙手をしました。速い子もそうでない子も自分の記録の伸びがうれしかったのだと思います。



一斉にスタートする3年生

【1年生給食試食会】

7月に行う予定にしていたが、大雨による休校で延期していた1年生給食試食会を行いました。10人の皆さまに出席して頂きました。子どもたちは、自分たちの給食だけでなく、お家の人の分も準備しました。お家の人に来てもらっ

てとてもうれしそうでした。

ご参加して頂いた保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

【5年生餅焼き】

5年生は、総合的な学習の時間に取り組んだ「田んぼプロジェクト」の一環で、お餅を焼きました。七輪の炭に火を付けたところから始め、炭火で焼きました。オーブントースターを使って焼いたことはあるかもしれませんが、多くの子が炭火でお餅を焼く経験は初めてでとても楽しそうでした。炭火で焼いたお餅はおいしかったことと思います。

お米作りは、古賀農産の皆様、池松栄治様を始めいろいろな方に関わって頂き、当日も保護者の皆さまにお手伝い頂きました。ありがとうございました。



保護者と一緒に食べる1年生



頭を寄せ合ってお餅を焼く5年生

1月の主な行事

- 9日（火）3学期始業式
- 12日（金）委員会活動
- 16日（火）市スクールカウンセラー来校
- 17日（水）地震避難訓練、中学校入学説明会
- 22日（月）県スクールカウンセラー来校
- 25日（木）給食に感謝する会
- 26日（金）代表委員会
- GT読み聞かせ：15日、22日、29日
- ALT来校：19日、26日

それでは、保護者の皆さま、地域の皆さま、よいお年をお迎えください。

良いお年を 